



奉仕を通じて  
平和を  
田中作次  
2012-13年度  
国際ロータリー会長

# Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
会長：松波 恒彦  
幹事：平野 好道  
クラブ広報委員長：大嶽 達郎  
例会日：毎週木曜日 PM12:30～  
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号  
TEL：052-211-3803  
FAX：052-211-2623  
MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

## 第1586回例会

～世界理解月間～  
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2013年2月7日(木) 晴 第30回

司会：堀慎治会場委員長  
斉唱：「君が代」「奉仕の理想」

### 会長挨拶

松波恒彦会長

今日の卓話は新人会員の松井文一郎さんのイニシエーションスピーチです。松井さんは昨晩はよく寝られなかったそうですが、入会されてから大分経ったので、RCには慣れてきたことだと思います。後ほど卓話を宜しくお願ひします。

昨日から、私の経営する病院へ10年ぶりに税務署の調査が入りました。前回は12年前でしたが、その時は何事もなく済みました。今回も何事もなく済むと思っています。

一昨日からよく報道されている中国海軍によるレーダー照射の事件が心配です。映画のシーンでよく見掛けるので皆様はよく存じかと思いますが、照射レーダーとは、ロックオンというレーザーを照射して標的を固定するもので、発射すると標的に向かって行く様になっています。

12、3年前に私はパトリオットミサイルの実験を拝見した事があります。カリフォルニア州のロサンゼルスから移動に1時間半程かけて海軍の基地へ連れて行って貰いました。私は実験の現場の厳重な警備にとても関心しました。なぜ私がそこへ行くことになったのかを今からお話ししていきます。

私の家の妹が結婚した相手がノースロップグラマン社の現副社長で、子会社の社長も兼務しています。ノースロップグラマン社は軍事産業で有名な会社です。第二次世界大戦の頃、グラマンアベンジャーという雷撃機がありました。最近で云うとグラマントムキャットという二人乗りの海軍戦闘機や、マクドネル・ダグラス社のものとして知られているF/A-18ホーネット(戦闘機)も試作機はノースロップ・グラマン社が製作しました。また、B-2というステルス爆撃機、フォーカクアイというお盆のようなレーダーを積んだ飛行機などを作っています。そのような事で発射実験を見ることが出来ましたが、とても迫力がありました。

余談ですが、軍事にかかわる会社に働いている方と結婚をすることで、外国人(日本人)である義理の妹とその家族の調査があったそうです。もちろん、私についても調査があった様です。皆様ご存じの通り、数十年前に私の父親の兄がある団体のプレジデントをしておりましたので、その件が問題になると思っていましたが、50年も前の話ということで何事もなく済んだそうです。しかし、かなりの調査があったと聞き、アメリカという国に関心しました。

その様な関係で、私はカリフォルニアを訪問した際に義理の弟に連れて行ってもらい、アメリカの軍事力の凄さを拝見しました。以前、アメリカとイラクが今回のレーダー照射事件と同じ様なことがあり、爆撃があったと思います。日本が照射されてどうなるか少し心配ですが、日本に頑張って欲しいと思います。



### ニコボックス

神田広一ニコボックス副委員長

- ・父の葬儀にはたくさんお参り頂き、ありがとうございました。受付をお願いした方にはお世話をかけました。また、2月13日は私の誕生日です。  
**龜井 直人さん**
- ・ご心配をおかけ致しましたが、手術は無事終わり退院致しました。来週より化学療法を始めますので、しばらく例会欠席致しますが、宜しくお願い致します。  
**田中 隆義さん**
- ・①2月22日からポリオワクチン投与に2760地区R財団でインドへ行って参ります。お陰様でインドは昨年ポリオの発症が0となりました。今回は総勢20名で参ります。私の念願がかなって今回はアクター3名(内熱田RACから笠原千紗子君)を連れて行くことになりました。アクターの費用が総額で24万円必要ですが、地区新世代委員会と提唱クラブと本人との1/3の負担で参ります。その際には八木澤RAC委員長に大変お世話になりました。尚、当クラブからは高須直前会長も参加して頂けます。  
②2月3日の節分に大須観音さんで七福神の大黒天に扮し豆まきをして参りました。10万人からのめったにない人出でびっくりしましたが良い経験をさせて頂きました。  
③2月28日は私の誕生日です。  
**増田 盛英さん**
- ・明日、次男が3歳になります。  
**鈴木 淑久さん**
- ・松井さん、イニシエーションスピーチ楽しみです!!  
**湯澤 信雄さん**
- ・今日は卓話です。頑張ってしゃべりますので、お願いします。  
**松井文一郎さん**
- ・昨日より税務署が来ています。体調が悪くなりそうです。  
**松波 恒彦さん**
- ・先週は豪華な講師陣から講義をして頂き、勉強になりました。ありがとうございました。  
**山本 英雄さん**
- ・昨日までの4日間、インドネシアへ同業者の視察研修に行ってきました。  
**伊藤 豪さん**
- ・来週は4RC合同例会があります。瑞穂RCはホストです。宜しくお願いします。  
**関谷 俊征さん**

### 出席報告

神田広一出席副委員長

会員64名 出席45名 (出席計算人数49名)

出席率 83.3%

1月 31日 は補填により 90.7%

### 幹事報告

平野好道幹事

- ・本日13:40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第8回理事会を行います。
- ・2月14日(木)16:30よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第3回R情報・研修委員会の事前打合せを行います。
- ・2月14日(木)18:00よりヒルトン名古屋5階「扇の間」にて4RC合同夜間例会を行います。

## 新入会員イニシエーションスピーチ

こんにちは。松井文一郎と申します。SMBCフレンド証券新瑞橋支店の支店長をさせていただいております。入会させていただいたのは昨年の6月ですので半年以上経ちロータリーにも随分慣れてまいりました。

今回のスピーチは当初12月にする予定だったため原稿は昨年12月に作りました。証券会社ですでの少しはマーケットの話をしなくてはと思っておりましたが、当時はかなり円高の状態でしたのでとてもネガティブな心境で原稿を作った覚えがあります。そのまま12月に卓話を行っていたら今の状況とは正反対のとんでもないことを話していたかもしれません。年が明けて相場はガラッと変わりました。のちほど時間があればマーケットの話をさせて頂きたいと思います。

さて、私が名古屋に来て約7ヶ月ほどになります。私は昭和42年に富山県富山市で生まれました。昭和45年に石川県金沢市に移り住み、そこで2~3年過ごし、7歳の時に東京都板橋区へ引っ越しました。そこで7ヶ月ほど暮らし、次に千葉県千葉市へと引っ越しました。小・中・高びっちり10数年間は千葉で、そして大学の4年間は広島で過ごしました。大学卒業後、平成4年に当社の前身である旧ナショナル証券に入社させていただきました。しかし大学の4年間でこれといった勉強をしていたわけではなく、たまたま受けたところに拾っていただいた感じだったので、証券業とは何なのかも全くわからない状態でした。

私は大学に入る前に2年浪人しております。高校時代はバレーボールに熱中しておりました。たまたま3年生のとき関東大会まで進むことができ12月までクラブ活動をしていたため、見事に受験した大学全てに落ちてしまいました。そしてその頃パチンコと運命の出会いを果たしたのです。当時のパチンコは今のような激しい機械ではなく羽根モノで、釘と役物の癖を見抜けばうまく勝てるというものでした。私は毎朝予備校へ行くふりをして家を出て、パチンコ店へ入り浸る生活を繰り返しました。しかしこれではいけないと直したのがまた翌年の12月後半だったので、当然その年も全て落ちてしまいました。さらに追い討ちをかけるように自宅へ予備校からの出席報告が届いたため親からは半勘当。もう面倒見されないということで当時父が単身赴任をしていた広島へ飛ばされ、翌年なんとか広島経済大学に合格しました。

そこを卒業して証券業界に入ったのが平成4年のことです。入社後3年間は完全な外回りで鞄を持ち朝から晩までお客様を新規開拓する仕事をしておりました。夏も冬も毎日とても大変でしたが、配属が兵庫県の西宮支店でしたので比較的資産家が多く3年間でそこそこお客様もできました。しかし、その矢先、平成7年に阪神淡路大震災が起こったのです。西宮は地震の直撃でひどい状況でしたし、お客様の中にはお亡くなりになった方もいました。当時、正直5年か10年はここで商売することなんてできないのではないかと思っていたが、復興のスピードは驚異的で半年後にはほぼ通常業務に戻ることができました。私はその西宮支店に7年半ほど在籍しておりました。そこから大阪の梅田支店に転属になりここで8年半、守口で3年半、そして平成22年に帯広へ支店長として転勤致しました。

私は今年で入社20年ですが、在籍した店が全店で一番少ない営業マンなのではないかと思います。普通はだいたい2年から3年で転勤となります。私は今回の新瑞橋支店が入社してから5店目ということになります。1つのところに長く在籍できたことは私にとって幸せなことだったと思います。どの支店にも思い出はありますが特に帯広支店は強烈な印象があります。実は私は帯広に異動になる4ヶ月前に家を買ってしまいました。ローンを組み、やっと家が完成というタイミングでの転勤でしたので私は未だに自分の家にほとんど住んでおりません。当然嫁は北海道へはついてきませんでしたので単身赴任をしておりました。

帯広は非常に良いところです。北海道のど真ん中にある大雪山から南に120キロほどのところに帯広があります。いわゆる旅行のパンフレットや北海道のガイドブックに載っている写真のような、皆さんが高い描いている北海道のイメージが帶広の風景だと思います。人口16万人で道内で6位の都市です。



ところで、皆さんよく耳にされる「十勝」ですが実は十勝という地名は存在しません。名古屋でいう「中部地区」というようなニュアンスで使われ、約20の町村の合体したものが十勝地区と呼ばれています。栃木県がすっぽり入るくらいの広さがあります。私は休みの日はドライブをすることが多く、2年間の赴任期間で約45,000キロ走りました。十勝の帯広周辺は田んぼが一切ありません。帯広は小麦・とうもろこし・牧草・野菜作りが盛んで、特にとうもろこしは非常においしいです。帯広の上にある芽室町はスイートコーンの日本一の产地です。とうもろこしは気温の日較差が大きければ大きいほど甘くなるのですが、まさに芽室町は全国一日較差があるところなのだそうです。私の家族も非常に気に入っていて、なぜか私が名古屋に引っ越してからも「とうもろこしを送れ」という指令がきます。

2年間の帯広勤務を経て、今回新瑞橋へ転勤となりました。名古屋は初めてですが、非常に良い街だと感じております。街でありながらあまりごちゃごちゃしておらず、トヨタのお膝元だけあってとにかく道路整備がしっかりしています。道路も広くて関東や関西みたいな渋滞もありません。私は瑞穂区の中根町に住んでおりますが、夜は静かで非常に暮らしやすいところです。ロータリーの皆さんにもとても優しくしていただいております。

マーケットは非常に良くなっています。これからどうなるかと聞かれると困りますが、願わくば為替は110円くらいまでなんとか円安を保ってほしいと思います。私が入社した頃は為替相場は125円でした。あわよくばそこまでいってもらえば国内が相当活気付くのではと思っております。一方、日本の借金も1,000兆円を超える状態です。1,000兆円と言われてもイメージしづらいと思いますが、仮に私が浪費家で毎日1,000万ずつ浪費したとして23万7000年かかる金額です。ホモサピエンスが生まれたのは20万年前ですのでそれ以上となります。やはり今後はこの財政の問題といふのも片付けていかなくてはいけないと思いつつ、日経平均は今年中に14,000円ぐらいを目指してほしいという願望もあります。

一生懸命頑張りますのでよろしくお願い致します。

## ポールハリスフェロー表彰

伊藤豪さんが、松波会長からポールハリスフェロー表彰を贈呈されました。



## 米山功労者表彰

関谷俊征さんと、鈴木淑久さんが松波会長から米山功労者表彰を贈呈されました。



## 例会のご案内

**■今週の行事** 2月14日(木) 4RC合同例会  
時 間：18:00～20:00  
場 所：ヒルトン名古屋5階「扇の間」

**■次週の行事** 2月20日(水) 西名古屋分区I.M  
時 間：16:00～20:00  
場 所：名古屋マリオットアソシアホテル16階

**■2月21日(木)** 振替により休会